

WIRKES kleidete die EVR-Cracks in Tracht ein

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Samstag, den 29. August 2015 um 11:45 Uhr



Am abgelaufenen Mittwoch holten die Regensburger Kufencracks bei der WIRKES Dirndl Trachten & Ledermoden GmbH ihr standesgemäßes Outfit für die Herbstdult ab.

In gemütlicher Runde wurde die Tracht und alles, was dazugehört, von den Eishockeyspielern probiert und von den kompetenten Mitarbeitern des Ausrüsters final angepasst. Vor allem die neuen Akteure wie z.B. Jeff Smith oder Nikola Gajovsky zeigten sich begeistert von der für sie neuartigen Kleidung. Erste bayerische Wörter wurden einstudiert, um bei der Saisoneneröffnungsfeier am kommenden Montag im Hahn Zelt bestens vorbereitet zu sein.

Auch die Pressevertreter führten bei einem kühlen Bruckmandl-Bier der Brauerei Bischofshof das ein oder andere Interview mit den Spielern der neuen EVR-Mannschaft. Beim abschließenden Gruppenfoto bewiesen alle Akteure, dass bayerische Tracht einfach jedermann steht und so freut sich das ganze Team auf die Saisoneneröffnung. Hinter das perfekte Outfit kann also ein Haken gemacht werden, vielen Dank an WIRKES Dirndl & Tracht.

Weitere Eindrücke vom Einkleidungstermin gibt es unter www.evr-pics.de - more than just pictures.